
Der Leiter der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Sankt Augustin, Herr STBI Engstenberg, gab 
dem Ausschuss einen ausführlichen Sachstandsbericht über die notwendigen Baumaßnahmen im 
Rahmen des Brandschutzbedarfsplanes.  
 
Die Powerpoint-Präsentation ist dieser Niederschrift als Anlage beigefügt.  
 
Im Anschluss stellte das mit der Planung des Neubaus des Feuerwehrhauses Buisdorf beauftragte 
Architekturbüro hks aus Aachen, vertreten durch Herrn Architekt König, den Entwurf vor.  
 
Der Entwurf ist sowohl mit dem Standort Buisdorf als auch mit der Wehrführung abgestimmt. Im 
Anschluss wurden sowohl durch Herrn Architekt König als auch Herrn STBI Engstenberg Fragen 
der Ausschussmitglieder beantwortet.  
 
U.a. wird zurzeit geprüft, ob die Möglichkeit des Anbringens einer Photovoltaikanlage auf dem 
Dach des neu zu bauenden Feuerwehrhauses Buisdorf besteht.  


